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Hat Arne den jetzt geholt weil Windhorst den wollte?

Oder wieso genau Khedira? ?

Die Kohle ist nächstes Jahr komplett verbrannt und die spielen maximal Bundesliga. Dem
Haufen trau ich sogar nach die Rele oder Abstieg zu... was ein Söldnerhaufen den niemand
braucht...
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